El secreto de Candela

Había una vez una niña llamada Candela, tenía 10 años y vivía junto a su mamá y papá.

Su padre Daniel abusaba de su madre, la maltrataba física y psicológicamente.

Candela siempre estaba sola, se sentía mal por dentro y no conseguía a quien contarle su secreto. Quería ayudar a su mamá, pero no sabía cómo y también sentía miedo por lo que podía hacer su papá.

Los maltratos eran a diario a causa de la droga y el alcohol y la situación se complicó aún más cuando a su papá lo despiden del trabajo y el dinero no alcanzaba para pagar las cuentas.

Un día llegaron a la clase dos hermanos que al ver a Candela tan triste se acercaron para ayudarla pero ella no les contó nada, sólo lloró un largo rato.

Se hicieron grandes amigos y se ganaron la confianza de Candela.

Una tarde la niña llegó visiblemente golpeada, sus amigos corrieron en su ayuda, ese día Candela sintió que no podía guardar más su secreto y les contó a sus amigos.

Ellos muy decididos les contaron a sus papás que son abogados para que ayudaran a su amiga y su familia.

Gracias a la valentía de Candela de contar su secreto su familia recibió los apoyos necesarios para salir de esa situación.

Moraleja: Siempre que notes algo raro en alguien ayúdalo, puede que sufra algún tipo de violencia o abuso.

Autoras:

- Lucía Pérez. 10 años.

- Camila Arregui.- 9 años

4to. año A Escuela N°1 "José Pedro Varela". Mercedes.